

## Cimetière : l'opération « Je porte vos pots » reconduite

Devant le succès remporté par cette opération, depuis son lancement en 2021, le service Prévention spécialisée de la Ville de Romans a décidé de la reconduire cette année.

Nombreux sont ceux qui, en cette période de la Toussaint, viennent se recueillir au cimetière. Parfois âgés, les bras souvent chargés de chrysanthèmes et autres fleurs de saison, ils seraient sans doute heureux de pouvoir compter sur quelqu'un pour les aider à les transporter de leur véhicule à la tombe familiale.



Une réflexion qui a conduit le service Prévention spécialisée de la Ville de Romans à organiser, en 2021, dans les jours qui précédaient La Toussaint, une opération intitulée « Je porte vos pots » et à la rééditer devant le succès remporté par cette initiative.

Cette année, l'opération « Je porte vos pots » se déroule du lundi 28 octobre, à partir de 9h, jusqu'au vendredi 1<sup>er</sup> novembre à midi. Les horaires, de 9h à 12h et de 13h30 à 17h, peuvent varier en fonction du temps.

Les jeunes entourés des élus, Edwige Arnauds et Stephan Margaron, ainsi que deux éducateurs spécialisés du service Prévention de la Ville : Léa Rognin et Philippe Galant.

Postés à l'entrée du cimetière, rue Calixte-Lafosse (côté parking), une dizaine d'adolescents, âgés de 12 à 15 ans, proposent ainsi leurs services aux usagers. Libre à eux d'accepter ou non leurs services, il n'y a aucune obligation.



*« A vocation pédagogique, cette opération est depuis sa création une belle réussite, c'est pourquoi nous n'avons pas hésité à la reconduire cette année, explique Edwige Arnaud, adjointe au Maire déléguée à l'Education, à la Famille, à la Jeunesse et à la Prévention. Elle a permis notamment d'enseigner à ces jeunes un certain nombre de valeurs telles que respect, tolérance et solidarité... » « Et les usagers, d'après les retours que nous en avons, sont ravis de cette initiative »* complète Stephan Margaron, conseiller spécial délégué au Cimetière.

